

Colegio Científico Montessori Sololá

Profesor: **Eliezer López**

Curso: **Ciencias Sociales y Formación Ciudadana**

Tema: **Entrevista de Castillo Armas**

Nombre: **Wilson Fray Sac Bocel**

Gado: **Quinto Bachillerato**

Fecha: **29/04/2022**

Introducción

Nació el 4 de noviembre de 1914 en Santa Lucía Cotzumalguapa, departamento de Escuintla. Ingresó al ejército como Caballero Cadete el 22 de enero de 1933 y se graduó de Oficial el 30 de junio de 1936. Llegó a la presidencia, luego de una sucesión de juntas militares, posterior al derrocamiento del coronel Jacobo Árbenz Guzmán y apoyado por el gobierno norteamericano.

I. ¿Cómo fue el gobierno de Castillo Armas?

Durante la administración de la Liberación, se realizaron importantes trabajos de urbanización de la ciudad, como el inicio del Centro Cívico y del complejo vial conocido como El Trébol; ambos diseñados por el arquitecto urbanista Roberto Aycinena Echeverría, quien había estudiado en México y fue uno de los fundadores de la facultad de arquitectura de la Universidad de San Carlos.

En su administración se cumplió con los compromisos adquiridos con el gobierno de los Estados Unidos, la frutera, la empresa de trenes y la empresa de la energía eléctrica; que le habían apoyado para llegar al poder.

Debido a sus ideas conservadoras, abolió la Reforma Agraria, suspendió el programa favorable a los indígenas, impuso una severa censura, disolvió el Congreso y persiguió a los que habían hecho gobierno con los presidentes Juan José Arévalo y Jacobo Árbenz.

¿Qué opinas de los logros durante el gobierno de Castillo Armas?

Comenzó bien, pero como todo presidente con el tiempo se va apoderando de las riquezas y la corrupción llega.

¿Por qué crees que lo asesinaron?

Pues puede ser que estuvo en vuelto con instituciones o personas la cual no le funcionó algún plan

¿Qué opinas de la intromisión de Estados Unidos y el apoyo a Castillo Armas?

Pues tuvo consecuencias, así como fue la primera intervención directa de la CIA en América Latina.



Conclusión

Desde la invasión estadounidense en 1954 la clase dominante, el ejército y sucesivos presidentes de facto o electos, han sido fieles cumplidores de una política de sumisión y entreguismo hacia el imperio estadounidense.